
C AM AR A M UNIC IPAL DO SABUGAL

ATA N.° 04/2018

REUNIA0 EXTRAORDINARIA DO DIA 14 DE FEVEREIRO DE 2018

PRESIDENTE:

Antonio dos Santos Robalo

VEREADORES:

Ant6nio Bernardo Morgado Games Dionisio — Vereador do Partido Socialista

Vitor Manuel Dias Proenca — Vice-Presidente da Camara

Sandra Isabel Santos Fortuna — Vereadora do Partido Socialista

Silvia Goncalves Nabais Vereadora do Partido Social Democrata

Amadeu Paula Neves - Vereador do Partido Social Democrata

Luis Filipe Pereira Goncalves Vereador do Partido Socialista

JUSTIFICOU FALTA A PRESENTE REUNIAO:

No se registaratn faltas de comparhicia

HORA DE ABERTURA:

Dez hor as

LOCAL: Sala° Nobr e do Edificio dos Paps do Concelho

SALDO DO DIA 12 DE FEVEREIRO DE 2018 - - - - - - - - - - - - - - Op. Orcamenta l: 1.429.417,26

Op. Nilo Orcamental: 894.196,19
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Ao decimo quarto dia do mes de fevereiro de dois mil e dezoito, nesta cidade de Sabugal, realizou-se a

reuniao extraordinaria da Camara Municipal de Sabugal que teve inicio pelas 10:00 horas no Salo

Nobre do Edificio dos Paws do Concelho. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Verificada a existencia de quorum para funcionamento do executivo, tendo os membros presentes

ocupado os seus lugares, o Senhor Pr esidente da Camar a, Antonio dos Santos Robalo presidiu a

reuniao tendo-a declarado aberta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ORDEM DO DIA

1. 0 Senhor Pr esidente da Camar a apresentou a pr oposta de Alter acao da Estr utur a Or ganica

Flexivel dos Ser vicos Municipais, ao abrigo dos mecanismos de flexibilidade (Lei n.° 49/2012, de

29 de agosto, corn a redacao que lhe foi conferida pela Lei n.° 114/2017, de 29 de dezembro), dizendo

que, "para responder corn qualidade e atempadamente aos desafios, eram necessarios mais cargos

de chefia intermedios para melhorar a monitorizacao dos procedimentos e obter respostas mais

eficientes e eficazes, abrindo e especializando o leque de intervencaes do Municipio. 0 quadro de

novas competencias a transferir para as municipios, a cada vez major complexidade nas funclies a

exercer pelos funcion'arios da autarquia, a major autonomia e responsabilizacao dos quadros do

Municiplo, a  necessidade de rnaior envolvimento e proatividade do Municipio no cimbito do

desenvolvimento economic° e empreendedorismo local, o aumento dos equipamentos e

infraestruturas municipals a gerir, proponho o aumento das unidades orgcinicas de 2.° grau (divisoes)

de 4 para 6 e as unidades organicas de 3." grau (servicos) de 3 para 5." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Foi concedida a palavra ao Senhor Vereador  Luis Goncalves que perguntou o motivo da necessidade

de, na proposta apresentada, vir novamente a visao, a missao e os valor es já aprovados pelo
Executivo Municipal, por entender que so deveria vir uma alteracao ao artigo 5.0 relativo as unidades

organicas flexiveis. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

0 Senhor Pr esidente da Camar a respondeu que tinham sido aprovadas pelo Executivo Municipal

corn a objetividade da aplicaca'o do SIADAP e agora, face apublicacao em Diario da Reptiblica de

ha quatro ou cinco anos atras em que a missa'o era diferente, era necessario vir novamente coin o

objetivo da reorganizacao das novas unidades flexiveis para ser publicitado novamente em Diario da

RepUblica e fazer parte integante da nova Organizacao dos Servicos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Foi concedida a palavra ao Senhor Vereador  Antonio Dionisio que referiu ter medo que se crie urn

"monstro" Continuou dizendo, e tendo em consideracao que o Senhor Pr esidente da Camar a

referiu que os lugares ainda nao estavam defmidos, "aMm dos cargos de chefias, temos tambem os

lugares politicos que serao mais 7 ou oito pessoas. Ser 'a que nao ira depois existir mais chefes do

que trabalhadores? Se nos tivermos 200 funcionarios, já estamos a falar ern 20 chefes, corn 10

funcioncirios para cada chefe." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

o Senhor Pr esidente da Camar a respondeu que "por esta via, nao iremos aumentar o m'imero de

funcionarios na Camara Municipal. Vamos e criar uma estrutura de lideranca e de organizacao

d4erente. Quanto aos lugares politicos, eles nao tern este campo de intervencao tecnico. Temos tido

reuni5es corn as chefias e todos des transmitiram a necessidade de existirem chefes intermedios." -

o Senhor Vereador  Luis Goncalves pediu a palavra para perguntar "apos aprovacao na Assembleia

Municipal, ira ser aberto o procedimento concursal para ocupacao?" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

o Senhor Pr esidente da Camar a respondeu que, apos a aprovacao na Assembleia Municipal,

licamos habilitados a reorganizar os servicos, tendo como limite as unidades organicas flexiveis

agora propostas." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Por Ultimo, tomou a palavra o Senhor Vice-Pr esidente da Camar a que, relativamente a Divisao de

Obras e Servicos Municipais que tutela, disse ser uma divisao demasiada extensa, que tern areas como

a sal:1de pitblica, recolha de lixo, saneamento, salubridade, espacos verdes, obras e empreitadas. "Esta

alteracao que se prop5e, é criar uma unidade organica de apoio para libertar os chefes de divisao

corn o objetivo de estes cumprirem tambem a sua fungi-2'o de planeamento." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nab havendo mais intervencoes, o assunto foi posto a votacao tendo a Camara deliber ado, por

unanimidade, apr ovar  a pr oposta de alter acao apr esentada, devendo o assunto ser submetido a

aprovacao porTarte da Assembleia Municipal; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2. Apresentada a pr oposta de Cancelamento do Empr estimo, no valor de 3.161.500,00 €, para

fmanciar  diver sos investimentos no Municipio do Sabugal, tomou a palavra o Senhor Vereador

Luis Goncalves que aproveito-ut para dizer que este cancelamento era sinal que "estas obras

certamente irao se consumar corn outra forma de financiamento. Quando se ,falava no inicio deste

financiamenta , as projetos das obras so estavarn idealizados, Tula  estando ainda, a data  da

apresentaciio dos empr 'estimos, os projetos dos obras concluidas. Que percebo muito bem que as sete
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obras tenham side lancadas de uma so vez, pots era ano de deka-es ......Nunca fui contra as obras,('-

mas sim sempre contra o ernprestimo e o lancarnento(apresentaceio) de todas as obras ao mesmo

tempo. Em boa hora foi reconsiderado ate porgue o Municipio do Sabugal nao necessita  de se

endividar para gue grande parte das obras fossem ou sejam feitas isoladamente. " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

o assunto foi posto a votacao, tendo sido deliber ado, por unanimidade, concor dar  cor n o

cancelamento pr oposto, devendo o assunto ser submetido a aprovacao or parte da Assembleia

Municipal; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

3. Face ao Acordo r elativo a implementacilo de urn Projeto de Promocao da Eficiencia Energetica

na Iluminacao Ptiblica no Municipio de Sabugal a celebrar corn a EDP Distribuicao — Energia,
S.A. apresentado corn os seus anexos (Anexo I — Condicoes tecnicas e de seguranca das instalacoes

e de pessoas aplicaveis ao acesso pelo Municipio de Sabugal a infraestrutura da rede de distribuicao

integada na concessa'o, limites e responsabilidades, Anexo II- DisposicOes; Anexo III — Declaracao

de Compromisso), foi deliber ado, por unanimidade, autor izar  a celebr acio do acor do e a

assinatur a da r espetiva Declar acao de Compr omisso, a serem outorgados pelo Senhor Presidente

da Camara; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

4. Face a inform.acao registada sob o n.° 490, datada de 08/02/2018, prestada pela Divisao de Obras e

Servicos Municipais, relativa ao Contr ato Pilot° de Gestao e Eficiencia Ener getica, ao abrigo do

Decreto-Lei n.° 29/2011, de 28 de fevereiro, para implementacAo de medidas de melhor ia da

eficiencia ener get ica no " Sistema de I luminacao Publica"  SIP no Concelho do Sabugal,

adjudicado a 31/08/2018 ao consorcio 1-SETE — Inovacao, Solucoes Econemicas e Tecnologicas,

S.A./Weltsmart — Energy Solutions, S.A., e a apresentacao feita pela empresa, foi deliber ado, por

unanimidade, aprovar  o Projeto de Execucao das Medidas de Mellior ia e Eficiencia Energetica,

assim como as Medidas adicionais de Poupanca pr opostas pelo Cocontr atante, nos tennos e corn

os fundamentos constantes da informacao; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

5. Face a infonnacao registada n.° 499, datada de 09/02/2018, prestada pelo Gabinete de Apoio as Juntas

de Freguesia, referente ao pedido de apoio fmanceir o par a supor tar  os custos cor n a constr uclio

de ur n fur o par a abastecimento de agua par a animais requerido pela J unta de Fr eguesia de

Aldeia do Bispo, nab tendo sido cabimentado, foi deliber ado, por unanimidade, r etir ar  o assunto

da Or dem do Dia, nos termos e corn os fundamentos constantes da informacao; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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6. Face a informacao registada sob o n.° 353, datada de 30/01/2018, prestada pela Divisao de Gestao

Administrativa e Financeira, referente ao pedido de cedencia da Fr acao M sita no Centr o de

Negocios Tr ansfr onteir ico do Saito par a instalacao de estabelecimento de bar /r estaur acao

requerido pelo Senhor Andr e Conceicao, foi deliber ado, por unanimidade, autor izar  o

ar r endamento da &Ilya° pr etendida, devendo ser celebrado contrato de arrendamento a ser

outorg4•LoTe10 Senhor Presidente da Camara ou, nas suas faiths e impedimentos, pelo Senhor Vice-

Presidente, bem como conceder  as incentivos a cr iacao de pastas de tr abalho, nos termos do artigo

11.0 do Regulamento de Admissao e Funcionamento do CNT do Soito, nos termos e corn os

ftindamentos constantes da informacao. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Sendo onze horas e trinta minutos, na'o havendo mais assuntos a tratar, o Senhor Pr esidente da

Camar a declarou encerrada a reuniao da qual, para constar e para os devidos e legais efeitos, se lavrou

a presente ata a qual, depois de lida e aprovada, foi assinada por mim,

Ivone Franco Correia, Tecnica Superior que a lavrei, e pelo Senhor

Pr esidente da Camar a, conforme disposto no n.° 1 do art.° 57. ° da Lei n.° 75/2013, de 12 de setembro.

0 PRESiDENT14 DA CAMARA

- Ant6nio dos Santos Robalo -
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